

## PRESENTACION

*A sólo un mes de la realización de la IV Conferencia General del Episcopado Latinoamericano se presenta este número de la revista MEDELLIN con el deseo de aportar algunos elementos sobre temas específicos que de alguna manera tienen que ver con las temáticas centrales de dicho evento.*

*Julio Jaramillo se preocupa por indagar aquello que Medellín, en 1968, supo colocar como huella salvífica en ese entonces y que por lo mismo sigue iluminando hoy el afán pastoral: la visión sobre el mundo, la visión sobre el hombre, la promoción humana, los signos de los tiempos, los pobres y la comunidades eclesiales de base. Son estas líneas las que desde la Conferencia de Medellín han ido alcanzando solidez en la vida de la Iglesia Latinoamericana y que seguramente ayudarán en la reflexión de la nueva conferencia episcopal.*

*Miguel Angel Keller, en el segundo artículo, hace el recorrido que va desde la Conferencia de Puebla a la década de los 80, para observar cómo la riqueza contenida en Puebla ilumina los acontecimientos vividos en el continente en los últimos años, y a la vez presenta algunas de las cuestiones que quedan pendientes para la IV Conferencia.*

*Antonio González Dorado se ocupa de un tema rico en perspectivas: las relaciones entre nueva evangelización y ecumenismo. Según el autor, éste, el ecumenismo es un objetivo primordial y cauce de aquella.*

*Edgardo Juan Trucco ofrece, en el cuarto artículo, un análisis de las perspectivas teológicas y pastorales que ofrecen los santuarios en América Latina como lugares de encuentro del pueblo entre sí y de éste con Dios en su religiosidad popular.*

*Angel Salvatierra fija su atención en la religiosidad popular como la atmósfera en la que se desarrolla espontáneamente la fe del pueblo, para descubrir en ella su potencial evangelizador y liberador.*

*En un segundo artículo, el mismo autor, intenta encontrar caminos pastorales de nueva evangelización en la pastoral de santuarios y peregrinaciones, realidades estas que se presentan con especiales características en nuestro continente.*

*Por último, Mario Zañartu en su artículo, "Evangelizar la economía", analiza las posibilidades de acción, desde el Evangelio, de las estructuras económicas de la sociedad. Considera él que en la medida en que dichas estructuras dependan de alguna manera de valores, en esa medida serán susceptibles de evangelización.*

*Queda así concluida la etapa de preparación de la IV Conferencia con la confianza de que en el futuro próximo seguiremos empeñados en aportar nuevos elementos teológicos y pastorales en la reflexión que seguramente continuará después de la realización de este importante acontecimiento eclesial.*

*L.A.C.D.  
Septiembre 15 de 1992*